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今年もURAYASU舞 STUDIO にて、初出式が執り行われました。
社長からのお話を始め、各部長、次長からもお話を聞くことができ１
年の最初の出勤日を、とても身の引き締まる気持ちで迎えることがで
きました。【ONE TEAM】で仕事に取り組もうと心に決めることがで
きました。初出式後は新年会として東京社員がみんなで食事をする時
間があり、普段は会話をすることが少ない他部署の人達とも仲良く食
事をしながら、非常に楽しい時間を過ごすことができました。今年も
１年、事故無く仕事に取り組んでいこうと思える様な式となりました。

今年で第 10回目となる安全衛生向上委員会の総会が、大阪の本社にて執り行われました。大阪、東京の委員会
メンバーが集まり、1年間の会計報告、事故のまとめや状況分析、当委員会の活動実績の報告、東西でのディス
カッション等を行いました。昨年までの怪我や事故の事例を分かりやすく資料にまとめ、これからの安全への取
り組みへ役立てるような話し合いをしました。私どもの活動は 2年ごとにチームが入れ替わり、4月から新メン
バーになるため、今回がその総まとめ会でした。この２年間で私たちができたこと、新チームに引き継ぐこと、
反省など、多くのことなども話すことができ、この２年間の功績を話し合う、とても意義のある時間となりました。
今回は大阪で行われたため、東京チームは全員が参加できたわけではないのですが、参加した人たちからのお話
を聞くことで、私たち安全衛生向上委員会もONE TEAMとなって今後も活動に取り組んでいこうと思います。
社員皆様のご協力が不可欠となりますので、今年も何卒よろしくお願い致します。

1月に舞浜スタジオにて東京デザイン課が中心として動き東京にある有り物幕の確認会を行いました。
この確認会は毎年行っている行事となっており、膨大な東京の有り物幕の現状の状態をチェックし、幕の仕様に不明点
等がある場合は検証し、解消していくといったとても重要な確認会です。
また、デザイン課だけではなく営業の方々にも協力していただいており、普段をあまり見た事の無い様な幕を確認する
事によりこんな幕があったなどの新しい発見もあり、大変有意義な会となりました。
こうして確認をする事により、現場で幕を飾る際の思わぬトラブルを防止しています。
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